



天津っ子

~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

人との関わりを大切にした学び

運動会が終わり、どの学年も気持ちを切り替えて、学習に取り組んでいます。小学校は、人との関わり方の基本を学ぶ場でもあります。学習の中でも、人と関わり合いながら、課題解決をしていく活動を大切にしています。どの学年でも、2人組や4人組で、考えを伝え合いながら学習を進める姿が多く見られます。



岡山大学地域学校協働フィールドワーク

岡山大学教育学部岡山県北地域教育専修の1回生20名が、天津小に授業参観に来ました。学生の中には、天津小の卒業生の姿もあり、きっと校舎の中を懐かしく見学したのではと思います。見学後の研修では、つぎのような資料をもとに天津小の様子や、本校教職員の思いなどを話しました。



児童が笑顔になる学校をめざして



国語科と総合的な学習の時間を
中心とした授業改善

学級会などの話し合い活動と
委員会活動の充実

児童が運動に夢中になる体育
の授業づくり

教職員が笑顔になる学校をめざして

- ・ 目標の共有 前向きに協働
- ・ 語り合い 支え合い 高め合い
- ・ リフレッシュできる時間

↓

協調性

コミュニケーション力

見通しをもって仕事を行う力

感動のある仕事

**子どもの成長(人生)
に関わる責任のある
仕事**

天津小は、教職員も育つ学校をめざしています。新たな教職員が真庭地域で活躍してくれることを楽しみにしています。

稲刈り

9月20日(水)5年生が稲刈りを行いました。例年バインダーを使って、いくらか事前にかけておくのですが、機械の調子が悪く、今年度はほぼ全部手刈りを行いました。5年生の子供たちの頑張り、地域ボランティアの方のご協力により、予定時間内で全て刈り取ることができました。子供たちは、昔の農作業の大変さを実感するとともに、収穫できた「ヒメノモチ」をよりおいしく食することができるのではと思います。

ボランティアで参加して下さった芦田さん、福島さん、庄司さん、中山さん、上山さん、ありがとうございました。



社会見学

3年生が、社会科と総合的な学習の時間の学習の一環として、「あぐりガーデン」と「ゆめタウン イズミ」に見学に行きました。「あぐりガーデン」では、どんな施設・コーナーがあるかを見学したり、SDGsの視点での取組などを教えていただいたりしました。「ゆめタウン イズミ」では、お客さんが利用しやすいように、どのような工夫をしているかや、普段入ることのできないバックヤードの様子などを見させていただきました。子供たちの学習にご協力いただきありがとうございました。



あぐりガーデン

ゆめタウン イズミ

異学年遊び

火曜日の業間は「外遊びの日」として、全校遊びや縦割り班遊び、異学年遊びを行っています。9月26日(火)の業間は、1・2年生、3・4年生、5・6年生が一緒に遊びました。学年を越えて「おにごっこ」をしたり「ドッジボール」をしたりする姿が見られました。業間終わりには、1・2年生から「もう少ししたい!」と遊びをしっかりと楽しんだ声が聞こえてきました。

